

[Yenli Lemus Domínguez](#)

En la foto, Ilianis Cortés, ganadora del primer premio del Salón.

**A veces miro mi vida**, obra de Ilianis Cortés Rufín, mereció el primer premio del Salón de Invierno inaugurado ayer martes 18 de enero en la sede de la Asociación Cubana de Artesanos Artistas (ACAA), en la ciudad de Matanzas.

El jurado, compuesto por Adrián Socorro Suárez, Josué Martínez Hernández y Emilio O' Farril, elogió la profundidad del discurso de la pieza ganadora y el dominio de la técnica fotográfica que ostenta.

Cortés Rufín, artista de formación autodidacta, comentó que en ocasiones precedentes participó en el Salón, pero por vez primera con una fotografía, manifestación creativa que cultiva desde la adolescencia y en la que reconoce amplias posibilidades de expresión.

En la casa social de los artesanos artistas resaltó además como merecedora del segundo premio del Salón de Invierno la pieza con autoría de José Enrique Soler; y la obra **Retrato con cadáver de flor**, de Frank Alexis Ortega, trascendió como tercer premio. Resultaron menciones **Torso de mujer**, de Israel León Sosa y **El hueco**, de Ernesto Cruz.

Alexander Rodríguez, curador del Salón, destacó que técnicas escultóricas, fotográficas y pictóricas distinguen la exposición, muestra no tan numerosa como en años precedentes, pero que cuenta con hermosas creaciones.

El Salón de Invierno constituye el primero inaugurado por la Asociación Cubana de Artesanos Artistas en Matanzas en este año 2022. Se mantendrá presto a la contemplación del público hasta el 18 de febrero venidero y representa la vitalidad y diversidad del arte cubano.

## Premian el arte cubano en Salón de Invierno en Matanzas

Última actualización: Jueves, 20 Enero 2022 13:45

Visto: 592

---